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今年 5月，受南京市规

划局委托，上海同济大学城
市规划设计研究院承担了
仙林新市区的灵山 -龙王
山生态廊道的规划。规划范
围南起麒麟片区的灵山南
路及青龙片区虎山 -龙王
山南侧规划路，北至仙鹤片

区的灵山北路及白象片区
的仙林大道；东起七乡河，
西至土城头路。面积约 13
平方公里，占到整个仙林地
区面积的1/5。

据介绍，这一片的自然
“家底”很丰厚，群山环抱，

林木丰绕，内有灵山、桂山、
龙王山等大山横贯东西，石
山、象山等小山丘点缀其间。
然而近年来，由于开山采石
热潮的涌起，灵山、龙王山等
蕴藏有丰富的砂岩、石灰岩
资源的山体及其植被遭受了

严重破坏。有些山坡已是寸
土不留、寸草不生。

因此，规划方案的重点
之一就是宕口的生态修复。
南京市规划局总规划师刘青
昊介绍，这一带所有的采石
场已全部列入禁采范围，今

后将增加植被覆盖，修复山
体，让开山采石留下的“伤
疤”逐渐愈合；有些宕口也
可以改建成小湖泊。
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中国古代有名的书院多

依山而建，环境清新幽雅。
而灵山 -龙王山这条东西
向的生态廊道的规划，也提
出了将仙林大学城打造成
现代生态书院的理念，整条
廊道则宛如“山水画廊”横
卧书院之中。考虑到目前大

学城在寒暑假期间，往往就
成了“空城”，除了吸引市
民周末来此休闲度假，还规
划将这里打造成教育旅游
胜地。

规划部门有关人士介
绍，由于这条廊道就在仙林

新城中，因此在规划中也特
别强调了可达性，让市民都
可以来到这里轻松地享受自
然。景观建设主要分成七大
片区，土城头文化景观区、石
山历史风貌区、灵山生态休
闲区、九乡河滨水休闲带、桂

山运动体验区、龙王山景观
区、七乡河滨水生态带。将建
起森林浴、攀岩、龙王山郊野
公园等，此外，还提出利用大
学城的优势，吸引高校研究
机构在此建成各类小型工作
室、博物馆、书院等。
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虽然从规划图上看，人

工痕迹颇浓，这些建筑物以

及以后来游玩的人多了，会
不会造成生态破坏？对此，

评审组专家建议，必须要严
格控制，生态廊道的目的还
是恢复自然。

据了解，在规划中，建设
用地其实只占到 10%左右，
另外九成的面积都严格控
制开发建设。在 50米等高

线以上的区域被划为高度
敏感区，限制游人进入，建
立生态监测系统；40米以下
以人工生态系统为主，适当
限制游人，保证生物安全。
生态廊道的入口处，设置噪
声强度监控设备，大噪声汽

车禁止进入。
规划部门有关人士介

绍，即使是允许开发的区域
内，建筑物也一律限高，高
度不得超过 30米，基本控
制在15米以下。
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除了山水植被，生态环

境中的一个重要组成部分
就是动物，有了它们，环境
才会活起来。规划中提出，
要通过整体环境的恢复，也
让动物种群丰富起来。为
此，在绕越高速东南环高架
的下面，还特意留下了动物

迁移通道，这在南京的规划
中还是首次明确提出。
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昨天下午，南京人事局
率领南京地区20家知名企

业包括熊猫电子、十四所、
国电南自、南京市商业银
行、扬子石化等共赴北京大
学，举办了一场主题为“魅
力南京·北大校园宣讲
会”。活动三个小时内，前
后吸引了上千名北大及周

边高校应届毕业生前来交
流。直到活动结束，仍有不
少学子围着企业问个不停。
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活动开始后，各招聘摊

位前立刻被围了个水泄不
通。特别以金融、IT、医药、建
筑行业的企业格外受到北大
学子的垂青。南京市商业银行
人力资源部副主任项红忙得
连一口水都没来及喝，当记
者采访她时，公司已经收到

了上百份简历。尤以经济、法
律、计算机、数学几个专业的
学生居多。熊猫电子集团这次
现场面试后，确定深度合作
意向的达 30个，90％以上
都是通信、电子、计算机、微
波专业的硕士毕业生。“再

交流几次，双方满意就可以
签就业协议书了。”该公司
的人事处处长易国富表示。

µx¶s· ḩ¹ºj

现场前来招聘的企业代

表中，骆宏鹏博士在北京大学
读了9年书。自毕业后就留在
先声药业工作，在听完骆博士
对南京的现身体会后，记者当
场听到北大两名药学专业的
应届硕士生表示 “要重点考
虑这家企业”。受师兄效应影

响，北京大学一个项目组中 7
名博士成员集体递交了自己
的求职简历。
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初次来到北京大学招聘，

百思买五星电器人力资源部人
事部长索丽香之前并不抱多大
希望。直到曾是贵州数学高考
状元李同学的出现，让她感受
到北大学子的理性和务实。一
个北大优秀学生自愿从一线市
场调研岗位做起，会不会感觉

有些屈才？李同学摇摇头后连
忙说道，“不会，我觉得工作地
点、单位性质都无所谓，关键是
寻找一份适合自己、同时能够
给自己提供发展机遇的企业。
我现在做基层，不代表我一直
做这个岗位。我更看中未来的

发展。” «¬JK ÆÇÈ
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灵山-龙王山生态廊道将成为市民郊游好去处
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老秦早就出名了，2001

年，他就被评为“无锡市优
秀协警”，2004年他还被无
锡市总工会评为“再就业明
星”。不知是当时网络还不
甚发达的缘故，或者是因为
类似老秦这样被有关部门隆
重推出的模范太过“普通”，

那时的老秦没红。
事情从 2006年年初开

始有了变化，先是无锡本地
的东林书院等网络论坛上出
现了零零星星的讨论“协警
师傅老秦”的帖子，没多久
老秦又因为被评上无锡唯一

的“标兵协警员”被无锡当
地媒体报道，再后来网络论
坛上关于 “协警师傅老秦”
的帖子越来越多，于是老秦
就顺理成章成了网络红人，
就连老家靖江的媒体也跑来
采访老秦。前不久，老秦还作

为“无锡网络红人”参加了
无锡广电部门举办的节目。

老秦红到什么地步？在
无锡最著名的论坛“东林书
院”，记者发了个帖问“网友

为什么‘蜜’老秦”，短短半
个小时就有数百点击，11个

回帖；在无锡，提起老秦，也
许不是每个人都知道，但提
起在朝阳广场执勤的协警
员，几乎半城人都晓得；一天
中午，记者观察了老秦一个
多小时，至少有20多人冲老
秦打招呼。

hÔ§*ÓÕÖj

10月 23日中午 12点

10分，无锡朝阳广场的十字
路口车来车往、人群熙攘。老
秦站在路边，哨子、手势、脚

步一刻不停。从 12点 10分
到 13点 50分，在旁边观察
了 1个多小时的记者感到
腿脚酸麻，老秦仍跟没事人
一样忙碌地维持着交通秩
序。不怪有网友称呼老秦是
“牛人”。

老秦叫秦加财，靖江人，
16岁就到无锡来工作。2001
年所在单位濒临倒闭，就报
名当了协警员，工作至今。在

成为网络“红人”之前，老秦
的在交巡警部门人称“活动
的红绿灯”。根据记者昨日

观察，这个称号实至名归。在
记者观察的那 1个多小时

里，面对车流、人流，老秦几
乎每时每刻都变换着手势，
或提醒行人红灯止步，或嘱
咐骑车人按道行驶，或回答
路人问路。

等了 1个多小时，老秦
终于抽空和记者说上了话。

“我不会上网，不过你说我成
了网络红人的事情我知道，
也有好多媒体来采访我。不
过我不关心这个，我是按照
单位的要求干工作而已。”
老秦实话实说，似乎对成了
网络红人还不是很满意，“这

网络我可听说不是很好，报
纸上不是说有人几天几夜在
家上网成了‘网虫’？”说话
间，一个小伙子和老秦打起
招呼，还翘起大拇指。

10月 23日下午 2点，
记者临走前，问老秦那天作

为“无锡网络红人”参加无
锡广电部门举办的节目收到
了网友什么礼物。老秦笑笑
说：“送给我的最好礼物就是
遵守交通法规。”
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� �� ��& 读者的热情

真是很高！昨日记者获悉，自
10月 25日快报与无锡市滨
湖区区政府共同向读者发出
“到美丽的太湖之滨采桔子”
的邀请后，果农协会王会长接
咨询电话都接得手软，全是询
问采桔子的线路、价格。据其

透露，这个双休日至少会有万
余游客前来采桔吃螃蟹。

王会长告诉记者，开私家
车、组团的游客汽车可沿线停
靠，乘火车的游客可在火车站
乘公交 K82路。为了方面游
客，太湖山水城旅游度假区沿

线也设置了果农基地、果品市
场、柑桔基地、无公害农产品等
20多块醒目的标识牌。为防止
电话被打爆，果农协会特地再
多公布一部联系电话。无锡太
湖山水旅游度假区果农协会联
系 电 话 ：0510—85552812；

88927222；13812185087。
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铁道部网站将开售火车票
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近日，铁道部正式开通铁流网

!$$$%&'()'*%+,-%+.&，市民
可通过该网站查询列车时刻、
票价，还可以提前预订火车票，
目前售票系统正在调试中，年
底前有望开通。不过，该网站推
出的订票业务采用的是实名
制，即一旦查出持票上车者与

买票时提供的名字不符，该旅
客将被取消乘车资格。

据介绍，铁流网网上售票
与南京火车站网上售票有所
不同，南京火车站网上售票系
统，如果市民订票的话，要等
车站回复，而铁流网上预售票

则可以知道有无余票。不过，
为了确保网上订到票，必须提
前 10天预订。那订了票后，
市民怎么取票？昨天，记者从
铁道部了解到，只要市民确认
订票并支付票款后，就有送票
人员在24小时内将车票送到

市民手里。目前，全国各地的
铁流网送票中心正在组建中。

据了解，网络销售的每张
车票销售均有编号记录，并针
对旅客购票实行实名制售票，
且最多只能购买 3张。乘车
时，列车员会根据记录检查，

一旦发现坐车的旅客不是本
人，则持票者将被取消乘车资
格。铁道部人士解释，此举是
为了防止票贩子囤票倒票。

为网上购票需提前 10
天，未免有人行程变化，那么
也不必害怕退票有损失，该网

站还提供了网上交易平台。只
要进入该网站“票务转让”，
填写信息及自己的真实联系
方式，有需要购买火车票的乘
客就可和你取得联系，此举极
具人性化，避免了退票损失。
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省人医成功摘除罕见肿瘤
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�/ |} �h&一名 51岁

的藏族女牧民，身患重病后在
当地医院无法医治，江苏省人
民医院得知她的困境后，伸出
援手。日前，专家为她切除了
重达 500克的罕见的甲状腺
巨大肿瘤!��/> /0 ��

�&。此次手术的7万多元费

用也全部由医院承担。
四年前，白玛卓嘎时常感

到嗓子疼痛，今年 2月，她检
查后发现，原来近年来一直困
扰她的竟然是一个巨大的甲
状腺肿瘤！由于当地的医疗技
术水平相对有限，没有一家医

院敢为她做手术。“我们带着
试试看的念头来到江苏省人
民医院！”10月14日手术进
行，近12个小时的手术结束
后，专家终于成功摘除了她

500多克的巨大甲状腺肿瘤。
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届本科院校毕业生、研究生
供需洽谈会将于 11月 20
日、21日在国展中心拉开帷
幕。记者昨天从主办方之一
江苏省高校招生就业指导中
心获悉，为了提高洽谈会的
效率，进场学生必须先在网

上和用人单位“见面”，有意
向后才能拿到“入场券”。

据介绍，2007年江苏省
高校毕业生人数超过31万，
再创历史新高。下个月这场

洽谈会将采用“双免”的办
法，江苏省应届毕业生进场
应聘免收门票，凭预先发放
的入场券分时段进场；用人
单位免展位费。本科生供需
洽谈会进场单位达 1000

家，提供有效需求预计达 8
万个，研究生供需洽谈会的

进场单位有400家左右。
据悉，为提高签约率，洽

谈会采用了全新的参会办
法，主办方已建立 2007届
毕业生就业供需洽谈会网上
双选平台。省内应届毕业生
通过该平台可以充分了解参

会单位的需求信息，根据参
会单位的招聘情况和自身条
件，进行登录注册，选择相应
岗位，投递电子简历!��

� � 11 � 12 � a � 3

�&。主办方将根据供需双
方的情况进行匹配、筛选，然

后将获得入场资格的毕业生
名单与入场券发给各高校。
活动当日，毕业生凭券按时
入场。
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必须网上和用人单位先“见面”
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